



Auch in der Ferienzeit wird in der Gemeinde kräftig gebaut

Bau der EPS – Pipeline läuft

Die sich am weitesten ausdehnende Baustelle in der Gemeinde ist dieses Jahr sicherlich die Verlegung der Ethylen-Pipeline-Süd. Die Trasse der neu zu verlegenden Leitung orientiert sich am Verlauf bereits vorhandener Fernleitungen abseits der Ortslage.

Nachdem das große Reitturnier noch abgewartet wurde, wird jetzt auch im westlichen Gemeindegebiet der Oberboden abgeschoben.

Der Leitungsbau an sich wird dann anschließend von einer speziellen Rohrleitungsbaukolonne begonnen. Die Arbeiten auf Markung Heuchlingen sollen im Herbst abgeschlossen werden.



Neuer Schutzzaun für den Außenbereich des Kindergartens

Im Kindergarten St. Vitus werden die Ferientage genutzt, um die komplette Umzäunung des Außen- und Spielbereichs zu erneuern. Anstelle des teilweise sehr schadhafte Maschendrahtzauns wird ein dauerhafter grüner Drahtgitter-Zaun neu errichtet.

Derzeit laufen die von der Gemeinde Heuchlingen im Rahmen des Konjunkturpakets beauftragten Arbeiten auf Hochtouren – die Arbeiten sind bis zum Ferienende des Kindergartens abgeschlossen.



Eingangsbereich des Feuerwehrgerätehauses auf Vordermann gebracht

Auch kleine Baustellen sind wichtig und sorgen für sichtbare Verbesserungen. Dieser Tage wurde unter der Regie von Gemeindemitarbeiter Antilo Kranz im Eingangsbereich des Gebäudes der schadhafte alte Boden komplett ausgetauscht und durch einen neuen Belag ersetzt. Ebenso wurde der Bereich neu gestrichen und vor der Eingangstür ein zusätzlicher Gitterrost als Schmutzfänger eingebaut. Der Vereinsraum im Erdgeschoss wurde ebenfalls aufgefrischt.

Straßensperrung in der Hauptstraße vom 23. August bis 4. September

Aufgrund der Baumaßnahmen an der Einmündung der Brühlstraße in die Hauptstraße muss die Hauptstraße ab 23. August für ca. 2 Wochen für den Fahrzeugverkehr voll gesperrt werden. Die EnBW ODR nutzt die Sperrung, um in diesem Zeitraum eine Gasleitung samt Leerrohr in der Hauptstraße (Höhe Einmündung Schechinger Straße bis Einmündung Brühlstraße) neu zu verlegen.

Wir bitten um Beachtung.